



NOTTWIL

Der Stern am Sempachersee

NEWS AUS DEM GEMEINDERAT VOM 19.03.2025

Mitarbeiter werben Mitarbeiter

Aufgrund des Fachkräftemangels wird es immer schwieriger, geeignetes Personal zu finden. Um dem entgegenzuwirken wurden Weisungen erlassen, welche die Ausbezahlung einer kleinen Prämie für eine erfolgreiche Personalvermittlung ermöglichen. Es wurden die letzten Anpassungen für die Anwendung bei den Lehrpersonen verabschiedet.

AWONO AG; Jahresbericht 2024

Der Gemeinderat hat den Jahresbericht 2024 genehmigt. Darin konnte entnommen werden, dass mit einem Gewinn von rund CHF 25'000.-- ein deutlich besseres Ergebnis als im Budget vorgesehen erwirtschaftet werden konnte. Das Ergebnis konnte vor allem aufgrund der geringen Leerwohnungsbestände erzielt werden.

Jahresrechnung 2024

Der Gemeinderat genehmigt die Jahresrechnung und die Bruttoinvestitionsausgaben für das Jahr 2024. Durch den Verkauf der beiden Wohnungen im Zentrum Sagi Süd an die Raiffeisenbank Nottwil konnte ein deutlich besseres Ergebnis erzielt werden, als im Budget vorgesehen und ein hoher Ertragsüberschuss verbucht werden.

Die genauen Angaben werden nach der Prüfung durch die Controlling-Kommission und die Revisionsstelle veröffentlicht.

Treffen ehemalige Gemeinderäte

Der traditionelle alle zwei Jahre stattfindende Anlass fand wie gewohnt regen Anklang und 31 Teilnehmer/innen durften nach einer kurzen Information durch den Gemeinderat und die Geschäftsleitung das neu umgebaute Feuerwehrlokal besichtigen. Der Abend wurde bei einem gemeinsamen Nachtessen ausgeklungen.

Nottwil, 21.03.2025/sh